

# *Votó 57,5 por ciento en elecciones parlamentarias sirias*

---



Damasco, 17 abr (RHC) El Comité Supremo para Asuntos Electorales anunció que 57,5 por ciento de los sirios ejercieron su derecho al voto en los comicios parlamentarios del pasado 13 de abril.

Según la información, asistieron a las urnas cinco millones 85 mil 444 personas de un total de ocho millones 834 mil 994 en los más de siete mil colegios distribuidos en el país.

El otro paso previsto será el anuncio de los electos para ocupar los 250 escaños en la Asamblea del Pueblo, de acuerdo a los requisitos contemplados en la Constitución.

En las últimas elecciones parlamentarias en Siria, efectuadas en el año 2012, votó 51,7 por ciento y en medio del auge de una ofensiva terrorista sin precedentes.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90763-voto-575-por-ciento-en-elecciones-parlamentarias-sirias>



**Radio Habana Cuba**